Liebe Gäste,

endlich ist es soweit und wir dürfen unser Hotel wieder ohne Einschränkungen öffnen. Das es uns am Herzen liegt, dass sie sich bei uns wohlfühlen, haben unsere Hygieneregeln immer noch hohe Priorität.

- Unsere neue Lüftungsanlage ist coronakonform und tauscht regelmäßig die Luft aus
- Weiterhin lüften wir regelmäßiges die öffentlichen Räumlichkeiten
- Regelmäßiges reinigen und desinfizieren

Unsere Gäste empfehlen wir weiterhin:

- Hände regelmäßig desinfizieren es steh Desinfektionsmittel im Hotel zur Verfügung.
- Hygieneregeln beachten
- Abstand halten wo immer möglich
- Das Tragen der Mund-Nasenabdeckung ist für sie als Gast freiwillig wir empfehlen dies immer da, wo kein Abstand eingehalten werden kann.
- Bitte verzichten sie weiterhin auf Händeschütteln wir bevorzugen weiterhin ein herzliches Lächeln

Für Gäste, welche aus dem Ausland anreisen, bitten wir sich vorab die Regelungen des Auswärtigen Amtes zu prüfen.

Es gelten unsere regulären Stornierungsbedingen. Bis 14 Tage vor Anreise ist die Anreise kostenfrei. Sollte eine kurzfristige Stornierung notwendig sein, versuchen wir selbstverständlich das Zimmer weitere zu vermieten. Gelingt uns dies nicht werden 80% des gebuchten Arrangements berechnet.

Wir freuen uns Sie wieder bei uns begrüßen zu dürfen

Ihre Familie Sackmann und das gesamte Hotel Konradshof Team